
 
 

  

 
 

瑞穂市では、市民の皆さまの生活

を支えるごみ処理について検討するた

め、皆さまのごみ出しの状況や、ごみ

に対するお考えなどを伺い、今回の計

画策定に反映するため、アンケート調

査を行うこととしました。 

アンケートは全部で 18 問あります。 

お忙しい中誠に恐れ入りますが、ア

ンケートの趣旨をご理解いただき、ご

協力いただきますよう、よろしくお願い

いたします。 

 

 

 
 
問 1 あなたの「性別」「年齢」「世帯人数」「住所」「居住形態」および「居住年数」について教えて下さい。 

 

a 性別                                  b 年齢 

 

c 世帯人数                                d 住所    

    

e 居住形態                                                 

 

f 居住年数                        

    

 
問 2 瑞穂市の３Ｒ（ごみ減量・再使用・資源化）への取り組みに満足していますか？  

 

 

 
 
問 3 ごみ減量の取り組み（リデュース）として、普段の生活で実践していることをお教え下さい（複数回答可）。 

 

 

 

  

■ 調査についてのお問い合わせ ■ 

【実施主体】 瑞穂市 環境課 担当：江崎、和田  電話番号：058-327-4127（直通） 

【調査会社】 一般財団法人岐阜県公衆衛生検査センター 環境課 担当：岡田、蒲池
か ま ち

 電話番号：058-247-1302 

■ご回答頂く前にお読みください。■ 
① この調査は、瑞穂市にお住まいの 18 歳以上の方から 1,000 名を対象

に、住民基本台帳から無作為に抽出してお送りしています。 

② 回答は、この調査票に直接記入（ア～シの記号に〇、もしくは記載欄(  )

に記入）してください。当てはまるところを１つ選ぶもの、複数選ぶものがあ

ります。問をよく読んでお答えください。 

③ 返信は同封の返信用封筒に入れ、ご返送ください。差出人氏名のご記入

及び切手は必要ありません。 

④ 令和 5 年 7 月〇日（〇）までに、お近くの郵便ポストに投函ください。 

⑤ お答えいただいた内容は、全て統計的に処理します。本調査の目的以外

で使用することはありません。 

家 庭 の ご み と 資 源 に 関 す る ア ン ケ ー ト 調 査 

〒501-（        ） 

ア 男性  イ 女性  ウ その他 

（          ）人 

ア 戸建住宅   イ 集合住宅   ウ その他（                ） 

ア 2 年未満    イ 2～5 年未満    ウ 5～10 年未満    エ 10 年以上 

（        ）歳代 

ア 必要なものだけを購入している      イ レジ袋や過剰包装は断っている  

ウ マイバックを使用している        エ マイボトルやマイ箸を使用している  

オ レンタル・リースを利用している     カ 生ごみの水切りをしている 

キ 調理くずを少なくなるようにしている   ク 食べ残しが出ないようにしている 

ケ 特に実践していない   コ その他（                         ） 

ア 満足している  イ やや満足している  ウ やや不満である  エ 不満である  オ わからない 
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問 4 再使用の取り組み（リユース）として、普段の生活で実践していることをお教え下さい（複数回答可）。 

 

 

 

 

 

 

 

 

問 5 資源化の取り組み（リサイクル）として、普段の生活で実践していることをお教え下さい（複数回答可）。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問 6 プラスチック製容器包装はどこへ出していますか？（複数回答可） 

 

 

 

 

 

 可燃ごみで捨てていると回答された方に質問です。可燃ごみで捨てる理由についてお教えください 

（複数回答可）。 

 

 

 

 

 

 

問 7 雑紙はどこへ出していますか？（複数回答可） 

 

 

 

 可燃ごみで捨てていると回答された方に質問です。可燃ごみで捨てる理由についてお教えください 

（複数回答可）。 

 

 

 

 

 

 
問 8 ごみ処理や３Ｒ（ごみ減量・再使用・資源化）の情報公開や提供に満足していますか？ 

 
  

ア 詰め替え商品を購入している(容器問わず） イ 詰め替え商品の容器をくり返し使う（中身問わず） 

ウ フリーマーケットを利用している      エ リサイクルショップを利用している 

オ ラップではなく、蓋付き容器を使用している カ 着られなくなった洋服等をリメイクしている 

キ 家具や家電製品は修理して使用している   ク 特に実践していない   

ケ その他（                                      ） 

ア 生ごみを堆肥化して使用している       イ 市のルールに従って分別している 

ウ PTA などの集団回収を利用している      エ 店頭や民間の無人回収所を利用している  

オ 家電を買い替えた際に引き取りも依頼している カ 金属類を無料回収業者に出している  

キ リサイクルできる製品を選んでいる      ク 特に実践していない  

ケ その他（                                      ） 

ア ごみステーション   イ 美来の森   ウ 巣南集積場   エ 中央エコセンター  

オ 可燃ごみで捨てている   カ 食品トレーなどは、スーパーなどの回収 BOX  

キ その他（                                      ） 

ア 分別に手間がかかるため イ 分別の基準が分からないため ウ 汚れを落とすのが手間なため 

エ 収集頻度が少なく、保管しておけないため  オ 持って行くのが手間なため  

カ 燃える素材であるため  キ その他（                         ） 

ア 市の指定場所   イ PTAなどの資源回収   ウ 民間の無人回収所   エ 可燃ごみで捨てている 

オ その他（                                      ） 

ア 分別に手間がかかるため イ 分別の基準が分からないため ウ 分別するほど量が出ないため 

エ 個人情報が気になるため  オ 持って行くのが手間なため  カ 燃える素材であるため  

キ その他（                                      ） 

ア 満足している  イ やや満足している  ウ やや不満である  エ 不満である  オ わからない 



 
 

 

 

  

 
 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

問 9 瑞穂市の可燃ごみの中の 4 割程が生ごみであり、その中には、「食品ロス」が 3 割程度含まれていると

予測されています。 

食品ロスを減らす取り組みについて、普段の生活で実践していることをお教えください（複数回答可）。 

 

 

 

 

 

 

 

 

問 10 あなたはごみの出し方について、どのような内容で困ったことがありますか？（複数回答可） 

 

 

 

 

 

 

 「分別方法で困った」方に質問です。困った時にはどのようにしていますか？（複数回答可） 

 

 

 

 「粗大ごみの出し方で困った」方に質問です。困った時にはどのようにしていますか？（複数回答可） 

 

 

 

問 11 可燃ごみの袋の大きさ（大：50×90、小：45×75）について、どのように感じますか？ 

 

 

 

 

問 12 空き容器回収機の設置場所について、どのように感じますか？ 

 

 

 

 

問 13 ごみの収集（収集回数や分別区分など）に関して満足していますか？ 

 

 

 

ア 分別方法 イ ステーションが狭い ウ ステーションが遠い エ 可燃ごみは 50cm 以下に切る 

オ 粗大ごみの出し方   カ スプレー缶に穴をあける   キ 収集時間に間に合わない  

ク ごみ袋が破れやすい   ケ カラスや猫などによるごみの散乱   コ 資源の持ち去り  

サ 特になし   シ その他（                               ） 

ア 手引きを見て確認  イ 市ホームページを見て確認  ウ 環境課に問い合わせ 

エ 可燃ごみに混ぜる  オ その他（                           ） 

ア 環境課に問い合わせ イ 家に放置 ウ 戸別収集を依頼 エ その他（           ） 

ア ちょうどいいサイズ  イ もっと大きめの袋がほしい  ウ もっと小さめの袋がほしい  

エ その他（                                       ） 

ア 今の設置場所でよい  イ スーパー・ドラックストアなどにも設置してほしい 

ウ その他（                                      ） 
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ア 残さず食べる               イ 冷蔵庫の中身を確認してから買い物をする 

ウ 残った料理は工夫して食べきる  エ 食べられる量だけ作る  オ 冷凍保存を活用する 

カ 商品棚の手前に並ぶ商品を選んでいる（てまえどり）   

キ 期限間近の値引き商品等を選んでいる  ク 外食時にも、食べられる量を注文している 

ケ 特に実践していない  コ その他（                             ） 

次の設問は、「食品ロス」についての質問です。 

「食品ロス」とは、食べられずに捨てられてしまう食品のことです。 

具体的には、賞味期限切れなどで手をつけなかった食品や、食卓に上がったのに食べ残された食品です。 

ア 満足している  イ やや満足している  ウ やや不満である  エ 不満である オ わからない 



 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

問 14 瑞穂市の街の清潔さに満足していますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問 15 脱炭素に対して取り組んでいることはありますか？普段の生活で実践していることをお教え下さい 

（複数回答可）。 

 

 

 

 

 

問 16 どのような情報があれば、脱炭素に関する取り組みを進めていこうと思いますか？（複数回答可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問 17 このことについて、どのように感じましたか？（複数回答可） 

 
 

 

 

 

 

 

問 18 現在、全国的に脱炭素化に向けた、プラスチック製容器包装以外のプラスチック製品の資源化が進んで

います。瑞穂市も今後分別を実施すべきと思いますか？（複数回答可） 

 

 

 

ア 満足している  イ やや満足している  ウ やや不満である  エ 不満である オ わからない 

ア ごみの削減 イ できる限りリサイクルに出す ウ マイバックなどの利用 エ 食品ロスの削減 

オ 宅配 BOX などの利用   カ 公共交通機関の利用   キ エコマーク付きの製品を選ぶ 

ク 特に実践していない  ケ その他（                          ） 

ア 具体的な省エネ行動について  イ 家庭でできる取り組みの一覧  ウ 脱炭素に積極的な企業 

エ 何をしたらどの程度脱炭素が進むかというイメージ  オ 日常で発生する二酸化炭素量  

カ 購入することで脱炭素化に貢献できる商品  キ その他（                ） 

ア プラスチック製品はできるだけ使い捨てにせずに、長く使った方がよいと思った 

イ プラスチック製容器包装以外にも分別できるプラスチックがあったら分別した方がよいと思った 

ウ プラスチック以外の材質の製品を買うようにした方がよいかと思った 

エ 多いと感じるが、自分に何ができるかわからない 

オ その程度であれば問題ないと感じた  カ その他（                    ） 

ア 実施すべき   イ 実施した方が良い   ウ 実施しない方が良い   エ 実施すべきでない  

オ わからない   カ その他（                             ） 

次からは脱炭素社会への取り組みについての質問です。 

「脱炭素社会」とは、 地球温暖化・気候変動の原因となる温室効果ガスのうち、最も排出量の多い二酸化

炭素の排出量を実質ゼロにする社会のことです。 

日本では、2050 年までに脱炭素社会を実現することを目指しています。 

分別されなかったプラスチック類や粗大ごみの解体後に出る廃プラスチックなどをごみとして燃やすことで、

多くの二酸化炭素が発生しています。 

瑞穂市の令和 3 年度のごみの焼却による二酸化炭素の発生量は 7,000t-CO2（25ｍプール約 7,000 個

分）とされ、そのほとんどがプラスチック類によるものです。 


